

GOBIERNO PONE EL PIE A OPOSICIÓN, AFIRMA

Proceso de revocación de mandato se desechó: Tabe

DE LA REDACCIÓN

comunidad@gimm.com.mx

El alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, confirmó que el Instituto Electoral de la Ciudad de México desechó el procedimiento de revocación de mandato que “organizó un grupo de Morena

y trabajadores del gobierno de la Ciudad para generar un desgaste al gobierno de Miguel Hidalgo”.

En una entrevista con Francisco Zea para **Imagen Informativa**, el panista aseguró que a Morena “le ardió” que hace año y medio la gente votó por el cambio “y no han dejado de molestar; el gobierno (federal) no ha dejado de poner pie a los gobiernos de oposición”.

Tabe aseguró que, como acción en su contra, buscaron firmas de los electores para hacer una votación en la que los vecinos decidirían su permanencia al frente de la demarcación, lo cual calificó de absurdo, “una revocación de mandato seis meses antes de la elección es una tontería, sólo fue una campaña para distraerlos”, aseguró.



Foto: Especial

Tabe dijo que el proceso fue sólo una distracción.



[En entrevista, Mauricio Tabe, alcalde de Miguel Hidalgo, habló sobre la situación de la revocación de mandato que el Instituto Electoral de la CDMX ya desechó.](#)

(2023-06-23), 90.5 Imagen, Imagen Informativa Segunda Emisión, Francisco Zea, (Entrevista) - 13:27:56, Duración: 00:04:07 Precio \$535,249.00

FRANCISCO ZEA, CONDUCTOR: Ya pudimos recuperar la llamada con mi querido Mauricio Tabe, el Alcalde allá en Miguel Hidalgo. Mauricio, ¿cómo estás?

MAURICIO TABE, ALCALDE EN MIGUEL HIDALGO: Muy bien. ¿Y tú, Paco?

FRANCISCO ZEA: Bien, con el gusto de saludarte. Oye, a ver, cuéntanos, ya se desechó por parte del Instituto Electoral de la Ciudad de México este procedimiento de... ¿qué era, remoción de cargo?

MAURICIO TABE: Revocación de mandato que organizó un grupo de personas de Morena y de trabajadores del Gobierno de la Ciudad para generar un desgaste al Gobierno de Miguel Hidalgo. ¿Por qué? Porque hace un año y medio la gente votó por el cambio y les ardió el resultado y no han dejado de molestar y el gobierno no ha dejado de ponerles el pie a los gobiernos de oposición, así ha estado de duro. ¿Y qué es lo que hicieron? Pues buscar firmas para que hubiera una votación en donde los vecinos dijeran si sí o no seguía. Lo cual era absurdo porque una revocación de mandato seis meses antes de la elección es una tontería. Entonces, nada más era una campaña para distraernos.

Lo lamentable es que estuvieron los funcionarios del Gobierno de la Ciudad metidos en eso porque los funcionarios deben estar para servir a la gente, no para servir a un partido.

FRANCISCO ZEA: ¿Quién estaba metido, Mauricio?

MAURICIO TABE: Mira, están metidos el área de Participación Ciudadana del Gobierno de la Ciudad, Ulises Labrador, tal cual aparece en unos audios que se filtraron de reuniones, en donde a él se le van a reportar los resultados. Estaba quien era el Delegado anterior, Víctor. Y así lo filtraron en un audio uno de los colaboradores. Y también quienes han sido operativos no lo dicen. Entonces, nosotros vamos a denunciar varias cosas. Primero, se orquestó una maquinaria de falsificación de firmas de vecinos y de gente que ni siquiera es de la Alcaldía, para tratar de sacar adelante esta revocación de mandato. Para pura perdedora de tiempo en grilla de parte Morena en la ciudad.

FRANCISCO ZEA: Oye, y también esto va a ser anunciado, no sé si ya lo anunciaron, el Instituto Electoral de la Ciudad de México, con estas irregularidades no lograron el 10%, pero el 45% de las firmas eran irregularidad...irregulares, tenían falsificaciones, etc.

MAURICIO TABE: Mira, muchas firmas falsificadas. Es más, por eso no lograron reunir el requisito. Más de 17 mil duplicadas, 300 firmas de personas fallecidas, o sea, 300, imagínate cuántas falsificaron. ¿De dónde sacaron la información? Pues, de los padrones de los programas sociales. ¿O de dónde más? De la información del gobierno. Por eso sí los vamos a denunciar. Ojalá y la Fiscalía sí actúe contra los servidores públicos que están sacando la información que debe ser resguardada, no puede ser utilizada para fines políticos.

FRANCISCO ZEA: Y, además, me supongo que esta operación no es nada más así, sino que cuesta dinero.

MAURICIO TABE: Pues sí, porque a los trabajadores del Gobierno de la Ciudad no les paga Morena, les pagamos todos los ciudadanos que pagamos impuestos. Ellos están para servir a la gente, para cumplir los propósitos de la ciudad, no para estar juntando firmas para destituir a un Alcalde.

FRANCISCO ZEA: ¿Cuándo presentas la denuncia?

MAURICIO TABE: En la semana vamos a acompañar a los vecinos que se han manifestado en contra de este... del uso de sus datos y que les falsificaron la firma. Nosotros vamos a acompañar a los vecinos que están enojados de que hayan utilizado sus datos.

FRANCISCO ZEA: Pues, Mauricio Tabe, te agradezco mucho que hayas tomado esta llamada y estamos muy pendientes del resultado de esta denuncia.

MAURICIO TABE: Te agradezco mucho, Paco. Que tengas buen fin de semana.

FRANCISCO ZEA: Igualmente, buenas tardes. Mauricio Tabe, el Alcalde en Miguel Hidalgo.

SEM

[IECDMX desechó el procedimiento de revocación de mandato: Tabe](#)

(2023-06-24), Excélsior (Sitio), Pedro Díaz G., (Nota Informativa) - 00:04:25, Precio \$66,700.00

El alcalde en Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, confirmó que el Instituto Electoral de la Ciudad de México desechó el procedimiento de revocación de mandato, que "organizó un grupo de Morena y trabajadores del gobierno de la Ciudad para generar un desgaste al gobierno de Miguel Hidalgo", según lo dicho por el alcalde.

En entrevista con Francisco Zea para Imagen Informativa, el panista aseguró que a Morena "le ardió" que hace un año y medio la gente votó por el cambio "y no han dejado de molestar; el gobierno (federal) no ha dejado de poner pie a los gobiernos de oposición".

Tabe Echartea aseguró que, como acción en su contra, buscaron firmas de los electores para hacer una votación en la que los vecinos decidirían su permanencia al frente de la demarcación, lo cual calificó de absurdo, "una revocación de mandato seis meses antes de la elección es una tontería, solo fue una campaña para distraerlos", aseguró.

El alcalde lamentó que estuvieran involucrados funcionarios de la Ciudad de México, porque "los funcionarios deben estar para servir a la gente, no para servir a un partido".

A pregunta expresa sobre qué funcionarios están involucrados en este caso, Tabe aseguró que se encuentran trabajadores del área de participación ciudadana del gobierno de la Ciudad, como su director, Ulises Labrador, quien "aparece en unos audios que se filtraron de reuniones, a él se le reportan los resultados".

Mauricio Tabe aseguró que denunciarán "varias cosas", "primero, se orquestó una maquinaria de falsificación de firmas de vecinos, y de gente que ni siquiera es de la alcaldía para tratar de sacar adelante esta revocación de mandato... pura pérdida de tiempo en grilla de parte de Morena en la Ciudad".

Sobre esta irregularidad en las firmas recabadas para la revocación de mandato, el alcalde de Miguel Hidalgo detectó que "más de 17 mil estaban duplicadas, 300 firmas pertenecían a personas fallecidas, sacadas de los padrones de los programas sociales, por eso los vamos a denunciar para que la fiscalía actúe contra los funcionarios que están extrayendo la información que debe estar resguardada, no puede ser utilizada para fines políticos".

Mauricio Tabe aseguró que la próxima semana estará acompañando a los vecinos cuyas firmas fueron usadas sin su consentimiento para fines políticos, a presentar una demanda.